

Exige la Asamblea programa emergente de agua ante estiaje

POR ABIGAIL CRUZ

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) exigió a las autoridades federales y locales a implementar un programa emergente de suministro de agua para la temporada de estiaje, especialmente ante la problemática de escasez de agua que se vive en diversas delegaciones de la Ciudad de México y ante el anuncio de corte del vital líquido en nueve delegaciones del Distrito Federal y diez

municipios del Estado de México.

Señalaron que es urgente que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informe sobre la cantidad que en bloque se distribuye al DF.

El presidente de la Comisión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa, Daniel Salazar, agregó que la anterior solicitud es con la finalidad de que el Sistema de Aguas realice los estudios técnicos operativos para garantizar una distribución equitativa.

Severas afectaciones por cortes de agua, señala Daniel Salazar

Dijo Daniel Salazar que con la distribución proporcional del agua se garantizaría el abasto a zonas que no reciben el líquido.

Recordó que con la entrada en vigor de la restricción de agua por parte de la Conagua (tres días al mes hasta mayo próximo), diversas zonas de las delegaciones Iztapalapa, Tláhuac, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza se ven seriamente afectadas.

“Es importante destacar que con la entrada en vigor de esos cortes mensuales al suministro de agua, el caudal que aporta la Conagua disminuye, por ello es importante conocer en qué porcentaje y a qué delegaciones de manera directa afecta”, exigió el representante popular.

De igual modo, Salazar Núñez, informó sobre las acciones que debe emprender de manera coordinada la Conagua y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México para abastecer a esa población.

Explicó que esa medida genera un injusto reparto por sectores sociales y por entidad, donde el agua que se suministra es distribuida de manera inequitativa al número de habitantes de cada delegación, al tiempo de recordar que en diciembre del 2008, la Comisión de Gestión Integral del Agua de la ALDF recabó información de las áreas encargadas de la operación hidráulica de las 16 delegaciones, destacando el desabasto de agua en por lo menos 205 colonias de la Ciudad de México.

Sostuvo que el hecho de restringir el servicio mes con mes, afecta a aproximadamente 5.5 millones de personas, según datos de la propia Conagua y tiene como finalidad el ahorrar diez millones de metros cúbicos de agua y poder enfrentar la época de estiaje.

Ante esa situación, el perredista presentó un punto de acuerdo para



solicitar a la **Conagua** diseñe un programa emergente de abasto a zonas con escasez de agua, durante la temporada de estiaje.



» EL DIPUTADO local Daniel Salazar llamó a la Conagua y al Sistema de Aguas de la Ciudad de México a realizar acciones conjuntas para abastecer a la población con el líquido.